

Odeurs d'hydrocarbures : Esso communique

La raffinerie s'explique à propos des odeurs générées ces derniers temps.

Publié le vendredi 20 novembre 2015

Contacté par notre service Risques majeurs le 18 novembre, l'entreprise Esso nous a expliqué avoir décelé sur un de ses bacs, contenant un produit brut odorant - du mercaptan -, une remontée de produit sur le toit et sur une zone limitée, et qu'un pompage était en cours pour un retour à la normale. Ce type de mercaptan, s'il sent fort, ne pose pas pour autant de problème de santé.

Dans un communiqué de presse en date d'aujourd'hui 20 novembre, Esso nous informe que : *"Un dysfonctionnement sur un toit de bac de stockage de pétrole brut a été constaté à notre raffinerie de Fos-sur-Mer. Suite à des investigations complémentaires, la présence de pétrole brut odorant a été confirmée sur une zone limitée de ce toit de bac. La présence de ce produit a entraîné des nuisances, essentiellement des mauvaises odeurs. Le personnel de la raffinerie de Fos-sur-Mer et celui des entreprises intervenantes mettent tout en œuvre pour en minimiser la durée et l'impact. La direction de la raffinerie tient à s'excuser auprès des communautés avoisinantes et de leurs habitants pour la gêne occasionnée."*



MAIRIE DE FOS-SUR-MER

AVENUE RENÉ CASSIN BP 5

13771 FOS-SUR-MER CEDEX

Tel : 04 42 47 70 00

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

<http://www.fosurmer.fr/commun/actualites-109/odeurs-d-hydrocarbures-esso-communique-1447.html?cHash=cff8d3783669d7bfe2f76eccf8e35825>

✓ OK, tout accepter

Personnaliser